

Publié le 7 novembre 2013

Les édiles franciliens en quête d'informations sur la gamme des Epl pour leurs projets 2014-2020

Dans le cadre du Congrès des Entreprises publiques locales, la Fédération des Epl Ile-de-France, en partenariat avec l'Amif et le SNDGCT, avait souhaité organiser un parcours dédié pour les élus et des dirigeants territoriaux franciliens. Retour sur un moment clé du Congrès qui a permis de sensibiliser de nouvelles collectivités locales à la gamme des Epl.



C'est aux côtés de **Patrick Jarry**, vice-président de la Fédération des Epl et président de la FedEpl Ile-de-France, **Vincent Fuster**, président du Conseil des Fédérations régionales, **Michel Teulet**, président de l'Association des maires d'Ile-de-France, et **Patrice Giro**t, président du Syndicat des girecteurs généraux d'Ile-de-France, que **Jean-Léonce Dupont** a accueilli en nombre les élus et dirigeants territoriaux de la Région francilienne le 30 octobre dernier. Sur le stand des Epl du Grand Paris, le président de la FedEpl a rappelé le rôle du mouvement en matière d'information et de formation des élus, notamment sur les différents modes de gestion de services publics à leur disposition, dont les Epl. **Jean-Léonce Dupont** n'a pas manqué de souligner que cet engagement constituait l'un des 3 piliers sur lequel se fonde l'action de la Fédération des Epl. En effet, l'action territoriale, c'est-à-dire la promotion collective de la réponse Epl auprès des élus et l'accompagnement personnalisé des collectivités locales dans leurs projets, a pour vocation de donner aux édiles locaux les outils adéquats pour équiper et développer leurs territoires. **Patrick Jarry** a pour sa part dressé le portrait d'une Fédération Ile-de-France particulièrement dynamique avec ses 161 Epl maillant l'ensemble de la région, pour 10 000 emplois salariés et près de 4 milliards de chiffre d'affaires par an. Après le cocktail déjeunatoire, et sous l'égide de **Vincent Fuster**, les élus et dirigeants territoriaux ont pu profiter d'une séance spéciale sur la présentation de la gamme des Epl. Sur la base d'illustrations concrètes, en lien avec les problématiques rencontrées par les collectivités franciliennes, les participants ont pu découvrir les réalisations de Sem et de Spl en matière de petite enfance (Spl [Antonnière Service Plus](#)), de restauration collective (Spl [La Cuisine Montrouge/Sceaux](#)), de

réhabilitation de l'habitat insalubre (Spl [Soreqa](#)) ou encore de performance énergétique ([Sem Energies Posit'if](#)). **Fabien Goffi**, associé Secteur public chez PwC, est quant à lui revenu sur la nécessité de bien concevoir en amont ses politiques publiques et d'adopter aujourd'hui un profil pragmatique d'élus entrepreneur. Enfin, pour clore ce parcours, les présents ont pu profiter de la venue d'**Anne-Marie Escoffier**, ministre déléguée en charge de la Décentralisation et ont assisté à la séance plénière consacrée à la question du fait métropolitain à la lumière des autres expériences développées en Europe.